

Procès verbal de l'assemblée générale de la FSG La Neuveville

Salle des Epancheurs

1er novembre 2024, 18h30

La liste des présences circule dans la salle (elle est reportée au bas du PV).

Le comité est composé de Laurence Pernoud, Antonio Pietronigro, Samantha Hauert. Cyprien Louis s'est excusé, il a été retenu au travail.

Virginie Moser prend le PV de la séance.

Antonio ouvre la séance et souhaite la bienvenue à l'assemblée générale. Il rappelle que dans 2 ans la FSG fête un événement spécial: ses 175 ans.

En préambule à l'assemblée, les prix sont remis aux athlètes qui ont remporté le challenge dans leur groupe.

1. Remise des prix des challenges

Pour le groupe La Neuveville Sport, Antonio remet les prix aux membres suivants:

- Mika, Maloé, Alexiane et Jeanne

Pour le groupe des Agrès, Caroline remet les prix aux membres suivants:

- Dune (absente) et Juliette pour leurs performances aux différents concours et leur qualification aux championnats romands
- Timéa pour ses performances aux différents concours
- Lidia, Lexie, Elia et Lou pour leur performance au concours interne
- Manon, Théa et Célia pour leur régularité aux entraînements

Les athlètes du Groupe gym et jeux sont absents, Mélanie Baumann donnera les récompenses lors du prochain entraînement.

Les personnes présentes uniquement pour la remise des prix sont libérées, elles s'en vont.

2. Election des scrutateurs

Bernard Frei et Mélanie Baumann sont élus en tant que scrutateurs.

3. Acceptation du PV de l'Assemblée Générale du 17 octobre 2023

Le PV de l'assemblée générale 2023 est accepté à l'unanimité.

4. Décès

1 minute de silence est observée pour le décès de Kathy Conscience.

5. Comptes du 1.9.2023 aud 31.8.2024

Les comptes sont présentés par le caissier Gabriel Tanner.

Gabriel mentionne que les comptes sont disponibles sur le site web. Il mentionne également qu'une comptabilité spéciale (comme pour la Course des Pavés et le Triathlon) est tenue pour le groupement artistique qui a rejoint la FSG l'année dernière.

Le compte FSG présente un **bénéfice de 7'766.99 CHF**, principalement grâce au résultat du Maracana et la vente d'habits. Les charges sont conformes au budget.

Le compte Artistique présente un **bénéfice de 7'978.25 CHF**. Les revenus sont principalement composés de plus de 24'000 CHF de cotisations des membres, ainsi que de plus de 13'000 CHF de sponsors de la région (Moutier, Bienne, Neuchâtel, La Neuveville...). Les charges sont composées en majorité de la location des salles, des camps et des indemnités des coaches. Il faudra tenir compte à l'avenir des cotisations AVS qu'il faudra payer pour les coaches dont le salaire atteint le minimum légal pour le paiement des cotisations AVS.

Le compte Triathlon présente un **bénéfice de 4'110.38 CHF**. Grâce au Maracana, il n'y a pas eu de charge pour l'infrastructure car le triathlon a pu utiliser l'infrastructure du Maracana. Le CJB subventionne le Triathlon à hauteur de 6'000 CHF.

Le compte Course des Pavés présente un **bénéfice de 118.03 CHF**. Les charges pour la communication et le matériel ont été plus importantes que prévu, par contre moins importantes pour le parcours. En ce qui concerne les revenus, ils ont été plus importants pour les inscriptions mais moins importants pour les sponsors.

Le résultat total pour les 4 comptes est un **bénéfice de 19'973.65 CHF**.

Il y a encore 3 cotisations qui n'ont pas été payées, 1 sponsor artistique qui n'a versé qu'une partie de sa subvention et 3 sponsors du triathlon qui n'ont pas encore payé.

Les subventions du BASPO n'ont pas encore été reçues.

Richard Mamie demande confirmation sur l'excédent de + de 19'000.- qui est confirmé par Gabriel.

6. Rapport des vérificateurs de compte

Caroline Hofstetter lit le rapport des vérificateurs de comptes. Caroline et Robert Hofstetter ont vérifié les comptes le 1er octobre 2024. Les soldes ont été contrôlés ainsi que les pièces justificatives.

Caroline valide le bénéfice. Les vérificateurs recommandent d'accepter les comptes et de donner décharge au caissier.

Les comptes sont acceptés par l'assemblée à l'unanimité.

7. Budget du 1.9.2024 au 31.8.2025

Gabriel Tanner présente le budget:

Un bénéfice de 3'700.- est attendu pour le compte FSG notamment grâce à la subvention de la commune de La Neuveville pour le mouvement junior (la commune de La Neuveville subventionne 50 CHF pour chaque junior habitant La Neuveville).

Un bénéfice de 4'180 CHF est attendu pour le compte Artistique. Une augmentation des charges pour la location salle, des coaches et de l'AVS est à prévoir. Les revenus devraient également augmenter grâce aux nouvelles inscriptions et à de nouveaux sponsors.

Un petit bénéfice de 200 CHF est attendu pour le compte Course des Pavés avec les mêmes charges et revenus que pour cette année. Gabriel mentionne que le compte Course de Pavés contient plus de 40'000 CHF en caisse.

Un résultat neutre est attendu pour le Triathlon. Il n'y aura pas le Maracana, donc il faudra tenir compte de l'infrastructure pour l'année prochaine.

Le résultat total est donc budgété à plus de 8'000 CHF.

Caroline Hofstetter demande s'il n'y a que la commune de La Neuveville qui subventionne le mouvement junior. Gabriel répond que les communes du Plateau de Diesse et Nods ne subventionnent les jeunes que pour les associations du Plateau de Diesse et de Nods.

Le budget est accepté à l'unanimité.

8. Rapport des piliers

a. Administration

Laurence Pernoud présente le pilier administratif. Elle remercie Gabriel et Virginie pour leur travail.

b. Marketing

Antonio remercie les personnes qui l'aident dans le marketing. Il mentionne que 3 adresses e-mails ont été créées pour que les moniteurs puissent envoyer des photos des news pour qu'elles soient publiées sur les réseaux sociaux.

Les adresses e-mails sont:

social.network@fsg-neuveville.ch, events@fsg-neuveville.ch et media@fsg-neuveville.ch

Le compte Facebook est mis à jour lorsque des informations parviennent sur l'une de ces adresses e-mail. Antonio passe une vidéo du groupe Senior. Elle est publiée sur Facebook. Il mentionne que ce genre de vidéo fait une bonne publicité à la FSG, donc il recommande d'utiliser ce genre de matériel pour faire de la publicité pour le groupement.

Fanny Maillat demande si la vidéo pourrait être diffusée sur le site web ? Antonia répond que pour le moment elle n'est que sur Facebook, mais on doit pouvoir la visionner sans avoir de compte Facebook.

Antonio mentionne qu'une soirée des moniteurs est organisée le 26 novembre à la Cave de Berne et que quelques articles sur les performances des athlètes ont été écrits dans la presse régionale.

De nouveaux trainings sont arrivés. La gamme de produit devrait durer au moins 5 ans, donc il ne faut pas hésiter à faire de nouvelles commandes.

La FSG a été contactée pour participer à une course aux sponsors. L'idée est de regrouper des clubs pour rechercher des sponsors. Le comité en débattera lors de ses séances.

Le Maracana est un bon moyen de faire entrer de l'argent de la FSG et diminuer les charges du triathlon.

c. Evénements et matériel

Cyprien a été retenu par le travail, il ne peut pas faire le rapport pour le matériel.

d. Groupe artistique

Samantha présente le groupement artistique. Il est composé de 10 gymnastes qui ont remporté 16 médailles d'or, 13 d'argent et 11 de bronze lors des différents championnats de l'année. L'équipe a été championne bernoise par équipe en PP et P1. 3 filles ont été qualifiées pour les championnats suisses.

Un groupe de 5 gymnastes se rendra au Portugal au mois de novembre pour participer à la Continental Cup.

2 filles participeront aux examens des espoirs afin de gagner leur place dans les espoirs suisses.

Samantha nous rappelle que l'on peut suivre les résultats du groupe artistique sur le compte Instagram "la_neuveville_gaf", ainsi que sur le site web

<https://laneuvevillegaf.wordpress.com/>

9. Election du comité directeur

Laurence Pernoud dirigera le pilier Administration, Antonio Pietronigro le Marketing, Cyprien Louis le pilier Evénements et Matériel.

Samantha est présentée comme nouvelle pilier pour les sport et la communication avec le groupe artistique.

Le comité directeur est élu à l'unanimité.

10. Election des délégués AGJB

Aline Honsberget et Caroline Hofstetter représenteront la FSG La Neuveville le 2 novembre à l'assemblée de l'AGJB. Elles acceptent également de retourner en 2025.

Actuellement, le seul lien que l'on a à l'AGJB c'est cette assemblée annuelle.

Paul Sonderegger nous annonce que le comité de l'AGJB a démissionné complètement, ils ont trouvé un président une caissière et une vice-président. La décision de la suite de l'AGJB sera prise le 2 novembre.

Nicolas Honsberger mentionne que si l'AGJB devait disparaître, on pourrait s'affilier à une autre association. On pourrait s'associer au Jura ou Neuchâtel. Ce ne serait pas raisonnable de communiquer en direct avec la FSG sans passer par une association intermédiaire.

Il mentionne également que l'AGJB est la seule association gratuite, si on s'affilie à une autre société, ce sera plus cher.

Robert Hofstetter mentionne que l'AJA et l'association neuchateloise ne vont pas forcément mieux que L'AGJB.

Caroline et Aline nous tiendront au courant des débats du 2 novembre.

Antonio propose de fusionner AGJB, Jura et Neuchâtel, Nicolas nous informe que ça a été proposé mais classé rapidement.

11. Election des vérificateurs de compte

Les vérificateurs de comptes actuels sont Caroline et Robert Hofstetter. Ils se représentent pour l'année prochaine. L'assemblée accepte à l'unanimité.

12. Modification des statuts par l'ajout du point 5.9

Antonio Pietronigro propose de changer les statuts à propos de la protection des données et d'ajouter le point 5.9:

"Sauf opposition écrite de la part d'un membre ou de son représentant légal, la FSG La Neuveville utilise des photos et des vidéos pour promouvoir ses activités que ce soit sur les réseaux sociaux et dans les médias régionaux"

Cette clause permettrait de publier plus facilement des images ou vidéos, car demander l'accord de chaque parent est difficile.

Bernard Frei pense qu'on ne peut pas ajouter ce genre de clause, mais Antonio précise qu'un étudiant en droit a validé le texte.

Fanny Maillat propose de corriger la fin du texte et remplacer "et" par "ou": "sur les réseaux sociaux ou dans les médias régionaux".

Nicolas Honsberger propose d'enlever le terme "régionaux".

Richard Mamie pense que la FSG gère déjà ce genre de cas et qu'il faut les contacter pour savoir comment gérer cette clause.

L'assemblée accepte que le comité se renseigne auprès de la FSG pour savoir si cette clause est gérée par la FSG ou si on doit ajouter un article dans nos statuts.

Mélanie Baumann demande si les participants pourraient s'inscrire en ligne pour éviter les erreurs de copie. On pourrait avoir un formulaire d'inscription en ligne ou l'on met un lien sur les statuts et site web.

Nicolas Honsberger dit que ça devrait être possible dans Cogito.

Les moniteurs en discuteront lors de leur soirée du 26 novembre.

13. Nomination membres d'honneur/membres honoraires

Laurence propose de nommer Aline Honsberger comme membre d'honneur:

Caroline fait un discours pour la nomination d'Aline Honsberger.

Aline s'est investie depuis de très longues années au comité, comme monitrice, à la fête du vin. Elle est monitrice d'athlétisme depuis 19 ans, sans failles, elle a inspiré de nombreux jeunes. Elle poursuit comme monitrice d'agrès.

Au nom du comité Caroline remercie Aline pour son dévouement à la FSG La Neuveville.

L'assemblée accepte la nomination par applaudissements et acclamation.

14. Remise d'une petite attention aux moniteurs partants

Clarisse et Laetitia Boner reçoivent une petite attention pour leur engagement. Nicolas et Aline Honsberger ont aussi démissionné de leur poste de moniteur d'athlétisme, mais restent actifs dans la société.

15. Programme d'activité 2024-2025

Richard Mamie présente le triathlon. Le triathlon fait partie du championnat jurassien de triathlon. Il montre quelques photos et montre que l'année 2024 était une année

record, mais c'est en majorité grâce au triathlon des écoles. On n'a pas réussi à retrouver la participation 2016 au niveau des adultes.

La date 27 juin est réservée pour le triathlon des écoles. La date du 28 ou 29 juin est à confirmer pour le triathlon des adultes.

Une collaboration avec le FC La Neuveville serait à envisager pour garder la tente. Le comité du triathlon est toujours à la recherche de bénévoles pour l'organisation.

Cyprien Louis n'étant pas présent, le reste du programme n'est pas présenté.

16. Date de la prochaine Assemblée Générale

La date pour la prochaine assemblée générale est prévue le 24 octobre. Aline Honsberger mentionne que la salle des Epancheurs ne sera pas libre.

17. Divers

Nicolas Honsberger demande à prendre la parole.

Lui et Aline démissionnent comme moniteur athlétisme ils s'attendaient à recevoir une bouteille.

Il s'attendait également à être invité à faire une présentation lors de l'AG en tant que coach J+S. Il fait donc sa présentation dans la partie Divers.

Les demandes de subventions J+S sont divisées en 2 demandes. La première pour le groupement artistique (de mars à mars), la seconde pour les 5 autres groupements jeunesse (de août à août).

Pour l'année qui s'achève, les demandes de subvention pour la FSG se montent à:

- pour sport enfants: 1494 heures participant.
- pour sport jeunes: 757 heures participants.

Pour le groupement artistique: 2892 heures ont été déclarées pour sport enfant.

Le total des subventions devrait s'élever à plus de > 9000 CHF.

De plus, les camps que fait le groupement artistique devriat rapporter 1900 CHF de subventions supplémentaire et donc on devrait dépasser le cap des 10'000 CHF de subvention J+S.

Il faut espérer que le taux horaire ne changera pas.

Greg Falquet demande la parole.

Il démissionne de l'athlétisme pour l'année prochaine pour des raisons personnelles. Il reste actif, et espère pouvoir reprendre son activité d'ici quelques années. Mais l'année

prochaine c'est sûr qu'il ne pourra pas assumer ce poste. Il y a actuellement 18 enfants à l'athlétisme et un deuxième moniteur serait souhaité (Virginie Moser reste au poste).

Antonio Pietronigro annonce qu'il faudra trouver quelqu'un pour l'athlétisme pour l'année prochaine.

Richard Mamie constate que les photos à la rue du Marché sont vieilles. Il faudrait les remplacer. Antonia a essayé de les contacter mais ils ne sont pas facile à atteindre.

L'assemblée est levée à 20:15

Liste des présences:

Fanny Maillat

Juliette Borel

Timéa Geiser

Suzon Nobs

Richard Mamie

Claudia Antoniazzo

Gabriel Tanner

Francis Lerz

Didier Honsberger

Lou Honsberger

Mika Ehle

Alexiane Joliquin

Jeanne Kurth

Simone Büchli

André Kurth

Mélanie Baumann

Elya Tanner

Iloan Tanner

Clarisse Nisenbaum

Maurice Evard

Paul Sonderegger

François Christen

J. Maillat

Robert Hofstetter

Aline Honsberger

Nicolas Honsberger

Salomé

Bernard Frei

Isabelle Berthold

Théa Berthold

Manon Moser

Léonard Moeschler

Maurice Fehlmann

Greg Falquet

Liste des excusés:

Christel Chédel

Alain Rossel

Aline Giordano,

Eve Hügi Wirz

Serge Richard

Stéphane Falquet

Max Baumann

Camille Donzé

Blaise Perrot

Charles Beer

Louis Ehle